

みんな元気だった？！

新学期が始まりお子さんたちは大きくなつたと感じます。

「おはよー」と向き合つて挨拶するとあれ？目の高さが高くなつてゐるまた、体だけでなく、心も成長していきます。

門でお家の人と別れる時、ちょっと時間がかっていたお子さんも以前よりスムーズに「先生いる！」と担任に向かって笑顔で園内に入つてきます。

ご家庭の方には複雑な思いだと思いますが、ご家庭の方と言う温かい土台があるからこのような成長があるので、是非喜んでいただけるうれしいです。

おとなしめだったお子さんが、「先生おかあさんがね云々」「昨日ねどこどこに行って○○をみんなで食べてきたよ」とよく話をしてくれるようになりました。

「もうオムツじゃないよ」とパンツの時間が長くなつてきたお子さんもいます。

今年も10月になつても暑ですが、先日恵那の方にでかけたところ、ツクツクボウシが鳴いているそばでコスモスや彼岸花も咲いていました。

お店の軒先では、日差しを避けてたくさんのお客さんがソフトクリームをおいしそうに食べていました。

帰り道、畠もありますが家々がきちんと並んでいる道を目の前にニホンカモシカが道路を渡つて行きとてもビックリしました。

どこに行くのだろう？山らしい山もないのにこんなところまできて。

今までの日本とは少しずつ違つてくる自然ですが、お子さんたちはたくましく大きく成長しています。

木陰がたくさんある園庭で1学期以上にお友だちと走り回りたり、リレーを始めたり、三輪車に乗り友だちと競争したり、3人乗り 2人乗りの三輪車はみんなきゃーきゃーと乗ることを楽しんでいます。

また、音楽を流すと遊んでいたことをやめてデッキの前に集まって踊りだし体を動かすのを楽しんでいます。

そんな楽しんでいる姿を是非運動会で見ていただき応援していただけたらうれしいともいます。

秋が短いと言いますが、より深くこの季節をみんなで五感で味わいながら楽しんでいきたいと思います。